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１ 高等教育を核にしたまちづくりについて 

 (1) 県立大学構想についての市長の所感 

 (2) 本市が主導して高等教育機関と課題と情報を共有し、各機関とより戦略的に連携 

  していく考え 

 (3) 学生生活を満喫できるよう支援するとともに、卒業後の定住や県外就職後のＵタ 

  ーンを促す考え 

 (4) 音楽分野で活躍したい方への支援を行う考え 

 

２ 施策の検証について 

 (1) 市民満足度調査を取り入れた市長の思い 

 (2) 過去の市民満足度調査における課題と、その対応 

 (3) 職員を市民の一人として捉え、意見を施策に反映する考え 

 

３ 観光分野のブレイクスルーについて 

 (1) 観光地の多様化に対する市長の所感 

 (2) 県立アリーナとやしまーるに代表される、他に見られない唯一無二な建築物を軸 

  とした、観光コンテンツを検討する考え 

 (3) 瀬戸内海をロケ地とするアニメーションを、観光コンテンツとして活用する考え 

 (4) エリアの核となる香南楽湯の在り方の検討を踏まえた、今後の管理運営方針 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


